
Subject: Umfrage: Sollte man Propecia trotz unerforschten mgl.
Langzeitschädigungen zu sich nehmen?
Posted by hairforgirls on Tue, 12 Aug 2008 15:46:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich möchte gern soviele wie mögliche meinungen wissen. diese sollen sich aber aus der
eigenen erfahrung heraus begründen.

wie lange nehmt ihr es schon?
habt ihr nebenwirkungen, ernsthafte veränderungen des körpers?
seht ihr es als problemlos oder riskant an?
werdet ihr es weiterhin nehmen?

ich bin gespannt, welche meinungen überwiegen.
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